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第１部 教育支援コーディネーターと企業・団体との交流（11時 00 分から 11時 30 分まで） 

□初めての方向けミニセミナー□ 
昨年度からのプログラムとして、初めてこのフォーラムに参

加した方向けのミニセミナーを今年も開催しました。「教育支援
コーディネーター・フォーラム」への参加を、実際に学校等へ
の支援につなげるためのコツをお伝えする目的で、オープニン
グのプログラム終了後、希望者のみを対象として開催されまし
た。 
 このフォーラムに参加したことのあるコーディネーターに、
フォーラムでの出会いを学校への支援や放課後子供教室におけ
る活動にどのようにいかしたのか、出展団体との情報交換の仕
方について、御自身の経験を踏まえて、事例を御報告いただき
ました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第８回教育支援コーディネーター・フォーラム（報告④） 

地域教育推進ネットワーク東京都協議会メニュー＞事業報告 

学校と、先生たちとつながる！情報活用術 

「教育支援コーディネーター・フォーラム」に参加し得た情報って、どうやって活用したらいいの？

具体的な経験に学びました。 

ケース１ 
狛江市放課後子ども教室コーディネーター 千
葉さんの場合 
「昨年度の出会いを、土曜日のプログラム
に活用」 

ケース２ 
板橋区蓮根第二小学校支援地域本部地域コ
ーディネーター 宮澤さんの場合 
「私なりの情報交換ロビーの回り方、情報
のつなげ方 」 

〔ミニセミナーの感想より〕 

・いきなり展示会ではなく、講座があったことでスムーズに情報交換に入れた。 

・初めての方向けセミナーで体験談が聞けて参考になった。 

・色々な資料をいただけてよかった。たくさんの団体がいたので迷ったが、初心者のためのミニセミ

ナーが聞け、出展団体をまわりやすかった。 

第４回から毎年参加しています。初めて参加

したとき、たくさんの企業と面白そうなプロ

グラムで、全部とても回れない、正直戸惑い

ました。 
経験を踏まえて、規模や経費など、実現可能

な条件を整理して昨年のフォーラムに参加し

たことで、ある企業との出会いから、「プログ

ラミング」のプログラムの実施を具体化でき

ました。 

私は平成 22 年第 3 回に初めて参加しました。

コーディネーターになったばかりのときの参

加で、私のコーディネーターの引き出しはま

ったくのからっぽ、ワクワクしながら次から

次に情報をもらったのを思い出します。 
すぐに授業に活かそうというよりも、自分の

引き出しを増やし更新し、また先生の顔を思

い浮かべながらお土産を探す気持ちで回って

います。 

http://www.syougai.metro.tokyo.jp/sesaku/schooling.html
http://www.syougai.metro.tokyo.jp/sesaku/net/netkyou0401.htm

